

14.01.2016 14:48 Uhr

## Engagement Lions-Club Köln-Colonia spendet 5.000 Euro für Flüchtlingswohngruppe

Köln. Kleidung, Schulmaterialien, Hygieneartikel... Bei der Unterstützung von Flüchtlingsunterkünften fehlt es meist am Nötigsten. Entsprechend groß war die Freude der Diakonie Michaelshoven über die Spende in Höhe von 5.000 Euro des Lions-Club Köln-Colonia.



Bild (v.l.n.r): Günter Potthast (Bereichsleitung Erzieherische Hilfen), Harald R. Augustin (Vorstandsmitglied Lions-Club Köln-Colonia), Birgit Heide (theologischer Vorstand der Diakonie Michaelshoven), Nicole Westig (Stiftung der Diakonie Michaelshoven), Paul Ott (Leiter der Wohngruppe Pantaleon)

Mit einer Spende über 5.000 Euro unterstützt der Lions-Club Köln-Colonia die Wohngruppe für unbegleitete minderjährige Flüchtlinge in Michaelshoven. Birgit Heide, Vorstand der Diakonie Michaelshoven, nahm die Spende freudig entgegen: "Nur dank Spenden sind verschiedene Angebote für die jungen Flüchtlinge überhaupt erst möglich."

## **"Es fehlt am Nötigsten": 5.000 Euro fließen in Kleidung und Schulmaterialien**

Das Geld, welches unter anderem aus einer [Tombola-Aktion des Lions-Club](#) stammt, soll hauptsächlich in Kleidung, Schulmaterialien und Hygieneartikel für die jugendlichen Flüchtlinge fließen. Denen fehle es laut Heide am Nötigsten. „Sie benötigen dringend Zahnpflege-Utensilien und Hygieneartikel sowie warme Winterkleidung und Schuhe. Des Weiteren gibt es einen großen Bedarf Lehrbüchern sowie Etuis, Schulhefte, Stifte und weitere Grundausstattung für den Unterricht.“

### **Kicken gegen Ängste und Sorgen**

ZUGEHÖRIGE ARTIKEL:

- [Tombola-Aktion des Lions-Club: Gut gesammelt, Löwe](#)

Ein beliebter Treffpunkt, um sich auszutauschen, sich kennenzulernen und mögliche Sorgen und Ängste eine Weile lang zu vergessen ist der Kicker in der Wohngruppe. Der bisherige Kicker ist kaum noch funktionstüchtig, daher soll von der Spende des Lions Club auch ein neues Gerät besorgt werden.

### **Ziel der Pantaleon Wohngruppe: "Ankommen und Kraft tanken für das Leben im neuen Land."**

Die Wohngruppe Pantaleon in der Diakonie Michaelshoven eröffnete erst im November 2015, um dem wachsenden Bedarf an Betreuungsplätzen für unbegleitete minderjährige Flüchtlinge gerecht zu werden. Die 14 verfügbaren Plätze sind von jungen Menschen bezogen, die aus Krisengebieten nach Deutschland geflohen sind. Die neue Wohngruppe, die im Erdgeschoss des ehemaligen Seniorenzentrums Michaelshoven angesiedelt ist, nimmt männliche Jugendliche auf, die hauptsächlich aus dem Vorderen Orient (zum Beispiel Syrien, Afghanistan, Irak) und afrikanischen Ländern, wie aus Eritrea, geflüchtet sind. Je nach Stand des individuellen Verfahrens bleiben die unbegleiteten minderjährigen Flüchtlinge bis zu 100 Tage, in Einzelfällen auch länger, und werden dann in eine passende Unterbringung weitergeleitet. Ziel der Diakonie ist es, den Jugendlichen einen ersten Anlaufpunkt zu geben, wo sie zur Ruhe kommen und sich auf das Leben im neuen Land vorbereiten können.

Die Wohngruppe ist auf Spenden angewiesen, um notwendige Anschaffungen für die Kinder und Jugendlichen zu ermöglichen. Mehr über die Arbeit der Diakonie Michaelshoven, die in Köln und Umgebung seit über 60 Jahren aktiv ist, gibt es auf der Webseite unter [www.diakonie-michaelshoven.de](http://www.diakonie-michaelshoven.de).

#### *Über den Lions-Club Köln-Colonia*

Der Lions-Club Köln-Colonia engagiert sich seit über 60 Jahren für die Umsetzung und Unterstützung sozialer Projekte. Getreu dem gemeinsamen Wahlspruch "We serve - wir dienen" ist der Lions-Club immer und ständig bemüht, dem Aspekt des sozialen Engagements nachzugehen und die Bereitschaft den in Not geratenen Mitmenschen mit Tatkraft und persönlichem Mitgefühl geistige und, wo es notwendig erscheint, materielle Hilfe zu leisten. Mehr Informationen über den Verein sowie über aktuelle Projekte gibt es online unter [www.lions-club-koeln-colonia.de](http://www.lions-club-koeln-colonia.de)

*(Redaktion)*